

INTENDENTE RADONICH VISITÓ SERVICIO DE URGENCIAS DE HOSPITAL CLÍNICO Y ENTREGÓ SALUDO A FUNCIONARIOS EN TURNO



En medio del recorrido, la máxima autoridad conversó con usuarios de la red asistencial, quienes destacaron la buena atención en el recinto.

Punta Arenas, 19 de septiembre de 2013.- En el marco de las celebraciones de la Patria y durante esta segunda jornada festiva que en Magallanes se ha desarrollado con tranquilidad, el intendente regional, Claudio Radonich, quiso dar un especial saludo a los trabajadores de la salud que se desempeñan en los servicios de urgencia, por lo que en horas de esta tarde se trasladó hasta el Hospital Clínico de Magallanes, Dr. Lautaro Navarro Avaría y visitó a los funcionarios en turno acompañado del director del Servicio de Salud Magallanes, Dr. Jorge Flies y el director (s) del centro asistencial, Dr. Vladimir Moraga.

El jefe del Gobierno Regional dijo sentirse orgulloso de la labor que realizan los médicos, paramédicos, enfermeros, y auxiliares que cumplen con este servicio en nuestra región, por cuanto "nos dan la tranquilidad de brindarnos una atención oportuna, sobre todo en días que la población está más vulnerable a la ocurrencia de accidentes y otras emergencias", señaló, agregando que "ellos, junto a cientos de trabajadores más de la salud y de las emergencias en general, le dan un plus a su trabajo, que es estar a cualquier hora al servicio de la comunidad".

De esta forma y a través de un recorrido por el lugar, guiado por los directivos y el médico de turno, Dr. Marcelo Ross, la primera autoridad conoció el funcionamiento del servicio en la capital regional y la labor, en general, que cumplen cerca de 20 funcionarios hoy trabajando en turno. A partir de esto, Radonich, destacó la red de urgencias con que cuenta Magallanes tanto en Punta Arenas como en las distintas provincias y que incluye los sistemas de primeros auxilios en las postas de salud rural; red que de ahora en adelante incorpora 4 nuevas ambulancias (3 en Punta Arenas y 1 en Puerto Natales) en reemplazo de vehículos que venían con un desgaste natural producto del tiempo.

Por otra parte y debido a la preocupación que se suscitó dado el paro del Registro Civil que ha impedido inscribir las ambulancias para poderlas movilizar, dijo que "para tranquilidad de todos los magallánicos, hablé con el Dr. Flies quien me comunicó que toda la dotación de ambulancias está plenamente operativa garantizando la calidad de atención que se brinda a la comunidad".

Con esto agregó que iba a estar muy atento a lo que sucediera con esta paralización, pero que, al respecto, se estaban haciendo todas las gestiones para poder inscribirlas a la brevedad.

Es así como desde el establecimiento asistencial más grande de la región, el intendente Radonich hizo un llamado a la gente a disfrutar con precaución y a tener una celebración, a la altura de lo que la Patria merece. "Como Gobierno hemos estado desplegando todos los esfuerzos en materia de prevención, por lo que no está demás pedir a la comunidad que nos colabore y que evitemos los accidentes y las riñas por ingesta excesiva de alcohol, no queremos lamentar muertes ni romper la calma que hasta el momento ha reinado en este segundo día de fiesta", enfatizó.